



Travail sur les stéréotypes 4e Segpa et ULIS

publié le 20/09/2021

Ce travail a été réalisé dans le cadre du Parcours d'Éducation Artistique et Culturel.

Deux journalistes sont venus travailler avec les élèves à plusieurs reprises dans l'année.

Exposition à voir dans les locaux de la Direction du collège et de manière éphémère dans le couloir, le soir des réunions parents/professeurs Principaux.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.